

ECONOMÍA

ANP califica a ocho petroleras para la 2da Subasta de Cesión de Derechos



¡RECIBE NOVEDADES EN TU WHATSAPP!
ÚNETE A LOS GRUPOS DE TNONLINE



Escrito por The Newsroom

Publicado el 04.11.2021, 11:38:00 Editado el 04.11.2021, 11:44:03

Asocie su marca con un periodismo serio y creíble, [anuncie en TNonline](#).

CONTINÚA DESPUÉS DE LA PUBLICIDAD

La Comisión Especial de Licitaciones (CEL) de la Agencia Nacional de **Petróleo**, Gas Natural y Biocombustibles (ANP) ha permitido hasta el momento a ocho empresas participar en la II Ronda de Licitaciones de Exceso de Volúmenes de Cesión de Derechos, prevista para el 17 de diciembre, cuando las áreas de Atapu y Sépia, en el presal de La palangana será ofrecida por Santos.

En reunión celebrada el miércoles 3, Chevron, Enauta, Equinor, ExxonMobil, Petrogal, Petronas, TotalEnergies y **Ecopetrol**, siendo este último el único que no estaba autorizado como operador.

Otras empresas aún están bajo análisis y pueden ser calificadas en la próxima reunión de la CEL.

Este es el segundo intento de venta de los dos campos, que se ofertaron en 2019 pero no despertaron interés. Este año, Petrobras ya garantizó el derecho a contratar al menos el 30% de los embalses, ejerciendo el derecho de preferencia que el régimen de Sharing otorga a la empresa estatal.

CONTINÚA DESPUÉS DE LA PUBLICIDAD

La agencia reguladora espera que la subasta mueva R \$ 11,1 mil millones en bonos a la firma, de los cuales R \$ 7,7 mil millones serán transferidos a estados y municipios. La expectativa es que la exploración de las áreas genere inversiones de R \$ 204 mil millones y produzca una recaudación de aproximadamente R \$ 120 mil millones en participación gubernamental e impuestos.

Según un comunicado del ministro de **Minas** and Energy, Bento Albuquerque, en septiembre, será "la segunda subasta más grande del mundo para **Petróleo** y gas".

La última subasta realizada por el gobierno brasileño, en octubre, cuando ofreció 92 bloques en régimen de concesión (17ª Ronda de Licitaciones), vendió solo cinco bloques y fue considerada la peor subasta en la historia del país.